
 

 

 

Verbale del Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA.  

Verbale n. 14/2021 

Giovedì, 2 dicembre 2021, alle ore 20:30 si riunisce a Valmadrera il Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA. che vede la 
partecipazione dei seguenti consiglieri: 

Maurizio Biancotti P A V  Aldo Bossa P A V  Marco Calzone P A V 

Sergio Cattaneo  P A V Claudio Ceresa P A V Lucia Chiesino P A V 

Sergio Cossu P A V Angelo Delogu P A V Massimiliano Fantoni P A V 

Marco Freddi P A V Paolo Gasparini P A V Alberto Grenni P A V 

Ida Andrea Gulino P A V Giuseppe Ligios P A V Alessandro Mazza P A V 

Antonio Mirabella P A V Chiara Orlandi P A V Iris Pagano P A V 

Marina Paul P A V Claudio Reali P A V Gabriele Rossetti P A V 

Saverio Sani P A V Maria Schember P A V Giampietro Tentori P A V 

      

Soci  presenti: non sono presenti altri soci 

Note: Tutti i Consiglieri assenti hanno giustificato la propria assenza. Per impegni personali Saverio Sani lascia la 

riunione alle ore  21:00,  dopo l’approvazione delle quote associative;   per impegni lavorativi Alessandro Mazza 

lascia la riunione alle 21:20, mentre è in corso la discussione del punto 2; i Consiglieri Gabriele Rossetti e Angelo 

Delogu, si aggiungono alla riunione rispettivamente alle ore 21:50 e  22:20, mentre è in corso la discussione del 

punto 4   

Legenda: P = presente A= assente V = presente in video/audio conferenza 

 

Verificata la sussistenza del numero legale il Presidente da avvio ai lavori del Consiglio Direttivo: 

1. determinazione delle quote associative 2022: all’unanimità vengono confermate anche per il 2022 le stesse quote 

associative (€.35,00 socio ordinario, €.20,00 socio familiare, €.10,00 dal secondo socio familiare in avanti, €.20,00 

socio giovane (18-28 anni), gratuita under 18). Vengono inoltre confermate le quote parte che spettano ai gruppi locali 

per ciascuna tessera fatta. 

2. discussione sull’applicazione delle norme anticovid e nomina responsabili controllo green pass per prossimi 

eventi associativi: questo punto viene anticipato dalla discussione proposta da Sergio Cattaneo che chiede una 

particolare attenzione nella comunicazione in materia Covid nei confronti dei soci che avendo scelto di non vaccinarsi 

non potranno partecipare ai prossimi eventi. Si susseguono interventi dei consiglieri Alberto Grenni, Claudio Reali, 

Claudio Ceresa, Aldo Bossa, del Tesoriere Massimiliano Fantoni e del Presidente Giampietro Tentori che fanno 

presente che sinora si è scelto di avere in materia Covid una comunicazione neutra dove si è ribadito che A.N.ITA. 

applicherà la normativa vigente anti Covid, anche perché l’attenzione va data anche a coloro che hanno scelto di 

vaccinarsi. Sergio Cattaneo afferma di sentirsi in difficoltà in questo momento ad accettare una comunicazione che 

non porga attenzione alla scelta di non vaccinarsi e pertanto stante la situazione critica pandemica, pur mantenendo la 

carica di consigliere, chiede di potersi mettere in una sorta di aspettativa. Non essendo previsto dallo statuto questa 

situazione, ma essendo il Cd titolato a prendere decisioni in tal senso, all’unanimità, con l’astensione del richiedente la 

deroga, si stabilisce che le assenze dai prossimi CD sono da ritenersi giustificate. Si passa quindi a nominare i 

responsabili del controllo Green Pass per i prossimi eventi e più in generale sulla verifica da parte dei proprietari che 

ospitano eventi proposti da A.N.ITA. della corretta applicazione delle norme anti Covid:  

 Spettacolo teatrale “a naked love”: Ida Andrea Gulino e Chiara Orlandi 

 Pranzo di Natale: Claudio Ceresa 

 Veglione di capodanno a Mantova: Paolo Gasperini 

 Veglione di capodanno in Valsesia: Marco Calzone 

 Il giorno dopo l’Epifania a Gardacqua: Paolo Gasparini  



3. organizzazione campagna tesseramento 2022: dopo un’attenta valutazione dei costi che A.N.ITA. deve 

sostenere per l’invio delle tessere e dei bollini ai soci e soprattutto per favorire un approccio immediato e una 

vicinanza con i soci sparsi nei vari territori naturisti dove la nostra associazione è presente viene proposto dal 

Tesoriere e dal Presidente di sperimentare per il 2022 una campagna di adesioni diffusa nei territori. A tal proposito è 

stata predisposta una procedura per la richiesta dei bollini e delle tessere da parte dei referenti locali e come le veline 

di raccolta dati devono ritornare al Tesoriere il quale avrà cura di trasmetterle poi al responsabile dell’aggiornamento 

del data base. Nelle prossime settimane si renderà noto ai soci che devono rinnovare chi sono i referenti locali o i 

consiglieri di A.N.ITA. a cui rivolgersi. Resta comunque attiva la modalità di tesseramento on-line attraverso il sito 

internet. La proposta sperimentale viene approvata all’unanimità. 

4. linee guida per la redazione del bilancio economico di previsione: il Presidente Giampietro Tentori informa il 

CD che il 23 novembre 2021 è entrato in vigore il RUNTS (Registro Unico Nazionale del Terzo Settore). A.N.ITA. 

entra di diritto a far parte del registro nella sezione A.P.S. (Associazione di Promozione Sociale) essendo sin dal 2018 

iscritta al registro regionale presso la Provincia di Lecco, dove ha attualmente sede l’associazione. Già il prossimo 

rendiconto economico dovrà essere redatto, per  il bilancio consuntivo 2021, su appositi modelli ministeriali. Questo ci 

impone una maggiore attenzione nell’equilibrio percentuale tra i vari importi  dei diversi centri di costo. In particolare 

oggi registriamo uno squilibrio in merito alle spese di segreteria, che vengono illustrate al CD. Dopo approfondita 

discussione il CD impegna il Tesoriere a trovare soluzioni per contenere questa voce nelle percentuali indicate da 

circolari ministeriali che riguardano la rendicontazione di progetti degli Enti del Terzo Settore. Preso atto di questa 

indicazione, sulla quale lavorerà il Gruppo di lavoro “Amministrazione A.N.ITA.”, si passa a discutere su come 

impostare il bilancio di previsione, che il Presidente ricorda non essere un atto dovuto per legge, ma che in ogni caso è 

uno strumento molto importante per condividere le scelte economiche e individuare alcune progettualità su cui 

investire. A questo proposito si decide di puntare e investire risorse su alcune scommesse associative:  continuare 

l’esperienza della rivista italiaNaturista, sempre più un giornale di approfondimento culturale dove molti soci si stanno 

mettendo in gioco; riproporre Anima Selva arricchendo questo evento con nuove proposte culturali; tornare ad 

organizzare, si spera, festAnita, interrotta causa Covid e capire con i territori se non sia possibile organizzare altre 

piccole festAnita in giro per l’Italia; organizzare in occasione del ferragosto condiviso un holi festival, su cui puntare 

nella comunicazione mediatica; si cercheranno occasioni per incontrare i giovani riproponendo Balla coi nudi. Un 

budget economico verrà poi messo a disposizione del Progetto Culturale di A.N.ITA., per organizzare eventi e 

iniziative di approfondimento su tematiche di interesse generale per la nostra associazione o argomenti specifici.  

Come progetti su cui investire risorse si punterà sul progetto dei Distretti del Turismo Naturista della Sardegna. Il 

bilancio di previsione dovrà avere attenzione verso i gruppi locali, i particolare Vitrù, che essendo un gruppo giovane 

che parte da una base associativa in costruzione, ha bisogno di avere eventi per mettersi in evidenza. Sulla Sicilia ci 

sarà invece bisogno di un lavoro di amalgama del gruppo e di porsi degli obiettivi concreti su cui lavorare che vadano 

oltre il semplice ritrovarsi su una spiaggia. Attenzione verrà posta anche a MonfraNat e a una possibile vendemmia 

Naturista in Piemonte. Su queste indicazioni il Gruppo Amministrazione predisporrà la bozza di bilancio di previsione 

da portare nel prossimo CD che sarà convocato prima di Natale. 

Non essendoci altri argomenti da trattare, alle ore 23:30 di Giovedì, 2 dicembre 2021, il Presidente dichiara chiuso il 

Consiglio Direttivo. 
 

Il Presidente e Verbalizzante 
Giampietro Tentori 


